

----- Original Message -----

From: <gakkoken@mext.go.jp>

To: "Setsuko Yasuma" <syasuma@tc4.so-net.ne.jp>

Sent: Wednesday, November 06, 2013 8:04 PM

Subject: 学校等における香料自粛に関する要望【回答】

化学物質問題市民研究会
事務局長 安間節子様

お世話になります。文部科学省学校健康教育課の中野でございます。

2013年10月4日付けで御提出いただきました標記の要望について、以下のとおり回答いたしますので、よろしくお願ひします。

【回答】

香料等に含まれる化学物質による健康影響については、9月19日に国民生活センターが消費者庁、厚生労働省、経済産業省及び環境省に対して柔軟仕上げ剤のにおいに関する情報提供を行ったところであり、今後、それぞれの専門的な見地からの検討が必要であると考えています。

また、文部科学省においても、貴会から学校等における香料自粛に関する要望があったことから、消費者庁、厚生労働省、経済産業省及び環境省に対して情報提供を行ったところで

す。今後、国民生活センター等から情報提供等があった場合には、厚生労働省等関係省庁とも連携し、必要な対応について検討してまいります。

文部科学省スポーツ・青少年局

学校健康教育課保健管理係

TEL 03-5253-4111

(内線2976)

FAX 03-6734-3794
